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全市工业经济实现高质量发展
预计今年全部工业经济开票销售730亿元

本报讯（通讯员 杨小丽 记者 子杼）
今年以来，我市园区建设推进有力，项
目招引质态向好，企业技改愿望强烈，
全市工业经济实现高质量发展。据统
计，2018年度预计全市工业开票销售
730亿元，全部工业入库税收 32亿元，
增幅分别为 20%和 30%。规模以上企
业 570家，较上年同期净增 20家，继
续位列扬州第二；开票销售亿元以上企
业 90家，较上年同期净增 12家；获批
国家高新技术企业 119家，总数跃居扬
州市第一。

纵观今年工业经济运行情况，大部
分经济指标保持两位数增长。今年1至
11月份，全部工业开票销售实现 676.8
亿元，增幅 25.8%；全部工业入库税收实
现 29.2亿元，增幅 30.2%，这两项指标
增幅均位列扬州7县（市、区）第二，超额
完成扬州目标任务。全部工业用电26.1

亿千瓦时，增幅 16%，规上工业总产值
增幅16.8%。这两项指标增幅均位列扬
州各县（市、区）第一。

纵观全市今年以来经济运行情况，
工业经济转型升级不断推进，呈现出
面上产业结构持续优化，新兴动能进
一步增强的显著特点。据悉，今年以
来，我市重点推进工业四大基本产业
发展，同时紧扣国家战略性新兴产业
的发展步伐，加强培育，促进新兴产业
成长壮大，“4+4”产业加快集聚。其中
四大基本产业 1至 11月份累计实现
工业销售 322亿元，占全市规上工业
的 64%，较去年同期提高 1.3个百分
点。机械装备、照明灯具、纺织服装和
电线电缆开票销售增幅分别为 30.5%、
16.5%、9.9%和 6.6%。四个新兴产业规
上企业累计实现工业销售 112亿元，
占全市规上工业的 22%，较去年同期

提高 0.2个百分点。其中，新能源、生物
科技、汽车零部件和电子信息制造业
开票销售增幅分别为 16.7%、9.1%、
55.1%和 17.6%。

与此同时，我市强势推进培大育强，
重点企业加速成长。全市“百亿航母 十
亿方阵”壮大至6家。“百亿航母”秦邮特
种金属材料公司今年跻身“中国民企制
造业 500强”，公司预计年开票销售首
超百亿元，入库税收近5亿元；波司登集
团预计年开票销售首超 30亿，集团内
的光伏企业逆势上扬，康博多晶硅扩产，
德润光伏投产均形成重要增量，年开票
销售新增 15亿元；金飞达公司凭借强
大的研发、生产和服务能力，在整个产业
链中占据核心位置，公司年开票销售持
续保持 10%的增长；此外“十亿方阵”中
曙光电缆、方正铜业和振邮金属板材均
实现稳步增长。

高新区首个生产手机配件企业开业
总投资 20亿元

本报讯（通讯员 宰森旺 记者 孔令玲）26日上
午，落户高新区的第一个手机配件项目———江苏钦
柯电子科技有限公司开业典礼暨 3C智能制造全产
业链项目合作论坛在高新区举行。广东丰顺县县委书
记曾永祥、我市市委常委邱加永参加活动。

据了解，江苏钦柯电子科技有限公司成立于今年
4月份，注册资本1亿元，总投资 20亿元，是一家专
业从事3C智能产品研发、制造、销售的高科技企业。
目前，该公司已与国内8家知名企业建立了战略合作
关系，已为12家企业意向订单打样了合格产品。

邱加永在开业典礼上致辞。他说，钦柯公司落
户高新区，将对进一步推动高新区产业结构调整、
加快企业转型升级具有重大而深远的意义。他希望
能有更多的企业家走进高新区、了解高新区、宣传
高新区、推介高新区，进一步形成项目进驻的连锁
效应和集聚效应。他要求高新区要继续秉承重商、
亲商、扶商的理念，一如既往地为企业发展提供优
质高效的服务。

乡镇（园区）统战负责人昨述职
本报讯（通讯员 尤同）26日上午，市委统战部召

开全市乡镇（园区）统战工作述职会，全面总结 2018
年统战工作，谋划 2019年特色工作安排。市委常
委、统战部部长杨文喜参加会议。

会上，各乡镇（园区）统战负责同志运用 PPT，
介绍了 2018年工作亮点和 2019年重点工作计划
安排。

杨文喜对今年的统战工作给予充分肯定，认为
2018年全市统战工作站位有高度、推进有力度、谋
划有深度、开展有广度、执行有制度。各乡镇（园区）对
2019年的重点工作谋划目标明确、思路清晰、重点突
出、措施靠实。就今后做好统战工作，杨文喜指出，统
战工作已经迈入新时代，要紧扣主线，把握关键；开拓
创新，锐意进取，奋力开创统战工作新品牌；聚焦主
业，履职尽责，打造统战干部队伍新形象。

各乡镇（园区）统战委员、开发区统战科长，市民
宗局、工商联、台办、侨联主要负责人，市委统战部全
体中层以上干部参加会议。

冬春农田水利基本建设暨造林绿化工作现场推进
本报讯（记者 翁正倩）26日

下午，我市召开全市冬春农田水
利基本建设暨造林绿化工作推进
会，贯彻落实国家和省相关会议
精神，研究部署我市今冬明春农
田水利基本建设和造林绿化工
作。市委常委、市政府党组成员杨
文喜，市人大常委会副主任孙明
如出席会议。

今年我市全面完成水利建设
投资12亿元，组织实施了新增千
亿斤粮食产能、高邮灌区节水改造
等项目，完成腰庄河整治工程、二
水厂深度处理工程等，全市农田有
效灌溉面积和旱涝保收农田面积
占耕地比重分别提高至 94%、
88%；全年完成成片造林 1.03万
亩，完成扬州目标任务的 125.7%，

全市林木覆盖率提高至 21.95%；
实施省绿化“三化”示范村 5个、升
级绿化示范村4个。

杨文喜在肯定我市一年来在
水利建设和造林绿化工作方面取
得成绩的同时，要求各相关部门要
聚焦新时代，认识站位再提高；强化
新举措，工作成效再提升；释放新动
力，组织领导再加强。各地各有关部
门要精心组织，狠抓落实，为推动落
实乡村振兴战略，建设“强富美高”
新高邮作出新的更大的贡献。

会前，与会人员观摩了龙虬镇
绿化现场、三垛镇横泾河绿化现场
等4个点，并观看了农田水利建设
和造林绿化工作的视频；会上，三
垛镇、高新区分别围绕水利建设、
造林绿化工作作了交流发言。

送桥中心卫生院与苏北人民医院“联姻”
本报讯（通讯员 刘瑞 封益霏 记者 东方）26日

下午，送桥中心卫生院委托苏北人民医院管理签约
及揭牌仪式在邮举行，此举将进一步提升基层医疗
服务能力，更好地为当地及周边老百姓服务。扬州市
政协副主席、苏北人民医院医疗集团理事长王静成，
我市副市长王薇出席仪式。 （下转二版）

市政协召开十三届十次常委会议
本报讯（通讯员 许仁园 记者 杨晓莉）26日下

午，市政协召开十三届十次常委会议，会议协商通过
了市政协十三届三次会议有关事项以及有关人事调
整。市政协主席徐永宝，副主席张贵龙、张拥军、居晓
波，秘书长林荣岩参加会议。市委常委、市纪委书记、
市监委代主任傅颖应邀出席会议，并通报了全市党
风廉政建设工作情况。

就市政协当前及今后一段时期工作，徐永宝要
求，要深刻领会，高质量推动新时代政协党建工作。
把政治建设作为根本，在政治立场、政治方向、政治
原则、政治道路上同中共中央保持高度一致；把思想
建设作为基础，推动思想理论武装往深里走、往心里
走、往实里走；把组织建设作为重点，努力实现政协党
的组织对党员委员的全覆盖、党的工作对政协委员的
全覆盖；把纪律规矩挺在前面，带动广大委员守纪律、
讲规矩、重品行；把作风建设进行到底，争做政治坚
定、狠抓落实、清正廉洁的表率。要积极作为，高质量
做好新时代政协委员作业。加强调查研究，扑下身子、
沉下心来，深入调查研究，掌握第一手材料，做到言之
有据、言之有理、言之有度、言之有物；积极参加会议、
活动，广泛接触社会，积极协商议政，圆满完成市政
协交办的各项任务；坚持履职为民，通过提案、调研
报告等履职的有效手段，使市委、市政府的各项惠民
政策更加符合民心、更加顺应民意、更加贴近民生。

徐永宝强调，开好政协全会，是全市政治生活中
的一件大事。要认真组织，高质量筹备市政协十三届
三次会议。要做好政协十三届三次会议提案征集工
作，认真撰写大会发言，要切实提高会议的组织水
平，营造高效安全有序的会议氛围。要把团结民主两
大主题贯穿会议始终，严格履行会议程序，坚持广开
言路、集思广益，做到讲政治、顾大局、守纪律，进一
步强化责任意识。严格按照各项要求，着力做到务实
简朴、勤俭节约、会风清新，以“一线”的意识，“一线”
的担当，“一线”的作为，以高质量履职助推高质量发
展，不断谱写政协工作新篇章。

会上，与会人员分别听取了我市党风廉政建设工
作情况的通报，政府工作报告起草情况的说明，政协
常委会工作报告、提案工作报告起草情况以及市政协
十三届三次会议方案的说明，政协委员调整情况的说
明和市委有关人事任免的通知。大家还围绕会议议题
进行分组讨论，就相关工作提出各自意见和建议。3
名政协委员向常委会报告了一年来的履职情况。

现在虽是严冬
季节，但广大养鸭
户仍利用高邮湖发
展禽业生产。高邮
鸭蛋好吃，名扬世
界，这得益于高邮
得天独厚的自然环
境。这里湖网密布，
水草丰茂，水中的
各种生物为鸭子提
供了可口的“ 活
食”，广阔的高邮湖
也是鸭子们天然的

“运动场”。图为高
新区养鸭户正在湖
荡放养麻鸭的 场
景。 王林山 摄

“今日高邮”全新亮相 线上线下好评如潮


